

Publicado en *Modaes* (<http://www.modaes.es>)

# El textil gallego quiere más "milagros" como Inditex

Jueves, 8 de Julio de 2010

**Modaes.**- La Confederación Industrias Textiles de Galicia (Cointega) animó ayer a las empresas a diferenciarse para competir en los mercados internacionales con el objetivo de conseguir, en diez años, que surjan "más milagros" como Inditex.

Galicia cuenta con unas 200 empresas del sector textil de gran antigüedad

Alberto Rocha, secretario general de Cointega, indicó ayer con motivo de la presentación de las actividades del Observatorio Industrial del Sector Textil y de la Confección, que más de 200 empresas gallegas cuentan con una antigüedad media "altísima".

Pilotadas, en general, por su mismo creador, estas empresas rondan una facturación de entre 5 millones y 15 millones de euros. Además de Inditex, el mayor grupo del mundo de distribución de moda, las excepciones son firmas como Adolfo Domínguez y Textil Lonía, indicó Rocha, empresas a las que se suma también Caramelo, por ejemplo.

Según Rocha, el sector gallego de la moda debe diferenciarse para competir en los mercados internacionales, aunque matizó que "para vender en el exterior primero hay que demostrar el éxito en el mercado español". También animó a las empresas a utilizar las plataformas de venta de ropa por Internet.

En este contexto, Cointega anunció la presentación, la semana que viene, del Plan Estratégico del Textil Gallego, en el que, según señaló, la entidad apuesta por la diferenciación y el valor añadido.

**URL de Origen:** <http://www.modaes.es/entorno/080710/el-textil-gallego-quiere-mas-quot-milagros-quot-co>